



ひなたぼっこ からの お便り

2023年8月号



遅い梅雨明けを迎える直前から一気に暑くなり、熱中症にならないように気を付けなければならない日々が始まりました。
暑い日が続きますが、子どもさん達は元気な笑顔を見せてくれます。
暑さに負けずに、一緒に楽しい毎日を過ごしたいと思います。

7月の大雨では、甚大な被害を受けられた方が多数おられました。心からお見舞い申し上げます。被災された皆さまには、一日でも早く日常が戻ることを願います。

8月に入り、台風が猛威を振るう恐れもみられていて、まだまだ予断を許さない状況が続きます。ご自宅でも日頃からの備えに充分お気を付けいただきたいと思います。

幼稚園や小学校は夏休み真っ最中です。ひなたぼっこでも7月末から水遊びを行っています。夏ならではの楽しみを取り入れて、子どもさんに接していきたいと思います。

児童発達支援

7月は制作活動で七夕飾りを作成しました。短冊に名前や願い事を書いた子どもさんもいました。

運動遊びでは、競争要素を取り入れた玉運びゲームも行いました。

7月末からの水遊びに備えて、水遊び用の船の制作もしました。作った船で水遊びをすることを楽しみにしている子どもさんもいます。

放課後等デイサービス

普段はボール遊びやお人形遊び、カードゲームなどで遊ぶことが多いですが、夏休みに入り、人生ゲームをしたい！と言う子どもさんもいます。長い時間いられるからこそ遊べるゲーム。水遊びをした後に楽しんでいる様子が見られます。

※9月25日（月）は開所致します。

ご利用希望の方はLINE或いはお電話、連絡帳などでご連絡ください。

尚、送迎をご希望される方は、申込先着順での受け入れとなります。ご了承ください。

★今月も子どもさんのご利用時の状況についてお話をさせていただきたいと思います。

ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。

(ご来所時、印鑑をご持参ください)

発行責任者 江渡 義晃
(一般社団法人わたぼうし 理事長)

HP address <https://wata-hinatabocco.com/>

Mail address hinatabocco@wata-hinatabocco.com

